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９月の行事予定
はじまりにあたって 校長 橋本 和義 １ 日

２ 月 集会・学活・学活
平成２３年３月に発生した東北地方太平洋沖地震では、津波の ３ 火 実力テスト

規模に対して想定外という言葉がよく使われました。この夏休み ４ 水 実力テスト・学活 自転車生指導
中には、「これまでに経験したことのないような大雨」や「直ちに ５ 木 給食開始
命を守る行動を取ってほしい」とこれまでになかった表現で警戒 ６ 金
が呼び掛けられました。高知県四万十市で こ れ ま で の 最 ７ 土 PTA 実行委員会
高 気 温 を 更 新 す る ４ １ ． ０ 度 を 記 録 す る な ど 、 熱 ８ 日
中 症 を 心 配 す る 毎 日 が 続 き ま し た 。 これだけ過去に経 ９ 月
験しなかったことが連続して発生すると、自分の身の安全を守る 10 火 体育大会実行委員会
ためには、これまでの常識やマニュアルではなく、私たちの発想 11 水
も大きく変えていく必要を感じました。皆さんも状況に応じた適 12 木
切な行動がとれるよう、さらに判断力を高めてほしいと思います。 13 金

さて、この夏休み、猛暑の中、子どもたちは一生懸命、部活動 14 土
や補充活動に取り組んでいました。ご家庭でも子どもたちのがん 15 日
ばりを褒めていただければと思います。 16 月 敬老の日

いよいよ学校が始まりますが、皆さんに二点、留意してほしい 17 火
ことを挙げます。 18 水

一点目は、例年九月当初、生活のリズムが戻りきっていない子 19 木 体育大会当日運営会議①
どもが見受けられます。早寝、早起きを意識し、遅刻に留意する 20 金
と共に、朝、あわてて家を飛び出し、事故に遭ったり、忘れ物を 21 土
するなどの無いよう、時間に余裕を持った生活を心がけてくださ 22 日
い。 23 月 秋分の日

二点目は、体育大会や総合学習発表会など大きな行事が続きま 24 火
す。それらの取り組みに際して、心がけてほしいことはただひと 25 水 総合学習発表会（開会式・１・２年発表）
つ。冷めた気持ちは厳禁です。一人で行っている行事ではありま 26 木 総合学習発表会（３年発表・閉会式）
せん。自分の役割を自覚し、仲間との協働を楽しんでほしいと思 27 金 体育大会学年練習
います。 28 土 PTA 校内清掃

これらの行事を境に、二年生は三年生からバトンを引き継ぎ、 29 日
学校の中心となります。一年生は次年度のためリーダー見習時期 30 月 体育大会行進・応援練習
に入ります。また、三年生は言うまでもなく、人生でもそうたび 体育大会当日運営会議②
たび経験することのない、自分の将来を本格的に切り拓いていく
とても重要な時期です。この半年の頑張りが、人生を大きく左右 ☆ ９月の学校諸経費 振替日 １０日（火）

することだってあります。 再振替日 ２５日（水）

学年は違っても、皆さんにとって、それぞれ大切な時期である
ことは間違いありません。充実した毎日をおくってほしいと願っ スクールカウンセラー来校日

ています。 ４日（水）全日 １１日（水）午前
２５日（水）全日

補充学習 頑張りました
☆ １０月予定

７月２３日～２５日、３０日～８月１日、
体育大会 １０月４日（金）

８月２０日～２２日の計９日間、 夏休みの 雨天 予備日 ８日（火）

補充学習が行われました。 第３回定期テスト １０月１７日（木）

普段の授業の中で十分理解しきれなかった
１８日（金）

ことがらや夏休みの宿題を中心に、学年の先
３年生 第３回実力テスト ３０日（水）

生や学習支援チューターの方と一緒に時間を
かけて丁寧に復習していきました。また、平 道路工事のお知らせ
行して行われた自習教室にも大勢の生徒が参 狭山中の南側、狭山市駅に向かう一方通行の道
加し、冷房のきいた教室で黙々と自主学習に の水道工事が行われています。おもに夜の１０時
取り組んでいました。 から朝の６時までの間に行われますが、くれぐれ

も通行には注意して登下校してください。

体育大会 今年のスローガンは
《ミニ集会への参加》

「今こそ燃えろ！！６colorの魂で
笑顔の嵐を巻きおこせ！！」

「社会を明るくする運動」の趣旨を広げるため
に、７月に大阪狭山市厚生保護女性会の主催でミ

に決まりました。 ニ集会が実施されました。多くの地域の方々や関

３年生の体育大会実行委員がカラー別応援 係機関の方々と一緒に、青少年の犯罪や非行防止

合戦の準備も進めてくれています。 などについて話し合いを行いました。

縦割りカラーで協力して体育大会を成功さ 今後とも、地域の方々や保護司の方々をはじめ、

せましょう。 関係機関の方々と連携しながら、子どもたちの健
全育成に努めていきたいと思っています。


